

de conifères et de feuillus. On y trouve de nombreux lacs et une faune des plus variées.

Le parc national de la Pointe Pelée (6 milles carrés — 15.6 km²), au sud de Windsor (Ontario), se trouve être le point le plus méridional du pays et s'étend sur la voie migratoire du Mississippi, ce qui en fait un lieu d'escale pour les oiseaux migrateurs. Les marais de Pointe Pelée sont parmi les rares marais d'eau douce qui existent encore en Amérique du Nord. On y trouve également quelques spécimens de la forêt de feuillus qui couvrait autrefois l'Amérique du Nord.

Le parc national des îles de la baie Géorgienne (5.5 milles carrés — 14.30 km²) est formé par quarante-deux îles couvertes de forêts denses et présentant des formations géologiques fort intéressantes.

C'est ainsi que des rocs verticaux, sous l'effet de l'érosion marine, y ont pris des formes pittoresques qui ont donné son nom à l'île du Pot-de-Fleurs.

Le parc national des îles du Saint-Laurent (1.6 mille carré — 4.16 km²) est le plus petit parc du Canada. Il est formé par 18 îles et 80 îlots dispersés dans le fleuve Saint-Laurent, entre Kingston et Brockville (Ontario).

Pukaskwa (725 milles carrés — 1885 km²), le plus récent parc national de l'Ontario, est une région sauvage située sur la rive nord du lac Supérieur. Ce parc au relief accidenté possède de nombreux lacs et rivières et abrite une faune des plus variées.

Sur la péninsule Cumberland de l'île Baffin, dans une région couvrant 8 290 milles carrés (21554 km²), se trouve le parc national Auyuittuq, premier parc national du Canada situé au nord du cercle Arctique. L'imposante calotte glacière Penny domine des montagnes très échancrées. Des fjords spectaculaires découpent le littoral. Le parc est situé à 1 500 milles (2415 km) environ au nord-est de Montréal.

Le parc national Forillon (92.8 milles carrés — 241.28 km²) situé dans le Québec, a été créé en 1970. Il est situé à la pointe de la pittoresque péninsule de Gaspé qui s'avance dans le golfe Saint-Laurent.

Le parc national de la Mauricie (210 milles carrés — 546 km²) est très boisé. On y compte plus de 50 lacs. Il est situé dans les Laurentides, près de Trois-Rivières (Québec).